

RE: I wish I could un-recall how we almost had it all // Es tut ihr also weh, das hätte ich mir denken können. Dass diese Denkweise ihr nicht gefallen wird. Als sie dann aber genau das sagt was ich hören muss, spüre ich eine gewisse Erleichterung. Und dann sagt sie sie liebt mich. "Und nichts wird sich daran ändern egal was kommt?", frage ich dann noch nach, einfach weil ich neugierig bin, weil ich es von ihr hören will. Sie hat es nie in Worte gefasst, was sie wirklich für mich empfindet und in diesem Moment fällt mir nichts besseres ein als diese Frage zu stellen? Ich bin echt ein Idiot. Eigentlich müsste ich ihr jetzt sagen, dass ich sie auch liebe. Aber ich kann nicht, noch nicht. Es ist nicht der richtige Zeitpunkt wenn ich es ihr jetzt sagen würde. Ich frage mich vor allem auch, ob sie es mir glauben würde. Natürlich weiß sie, dass ich sie niemals anlügen würde. Aber in diesem Moment ist es einfach nicht richtig, denke ich. Auch wenn ich mir wünschen würde, dass sie weiß, dass ich dasselbe empfinde. Es ist schon lange mein Wunsch, dass sie es weiß. Und doch habe ich es immer noch nicht über mich gebracht es ihr zu sagen. Ich frage mich warum. Warum ich so sehr zögere. Ich denke es sind meine Unsicherheiten, ob ich wirklich in der Lage bin jemanden zu lieben. Das ist eine Frage, die ich mir schon lange stelle.

"Nein, das denke ich nicht.", sage ich ihr dann. "Ich will nur nicht, dass du dich in Gefahr begibst." Denn das ist es was meine größte Angst ist. Todesser zu sein ist nicht unbedingt einfach, es ist kein Kinderspiel. Auch wenn wir eigentlich noch Kinder sind. Aber eigentlich sind wir dafür nicht geschaffen, und doch bin ich es. Bisher habe ich noch nichts schlimmes getan, aber ich werde es irgendwann tun. Wie sie mich dann wohl sehen wird? "Was ist falsch daran nicht schwach sein zu wollen?" Gefühle gestehen, mich auf sie einzulassen, vielleicht denke ich auch, dass das von Schwäche zeugt. Vielleicht kann ich es ihr deswegen nicht sagen.